

**KETERBUKAAN INFORMASI KEPADA PEMEGANG SAHAM
PT MNC DIGITAL ENTERTAINMENT TBK
("KETERBUKAAN INFORMASI")**

KETERBUKAAN INFORMASI INI DISAMPAIKAN OLEH PT MNC DIGITAL ENTERTAINMENT TBK ("PERSEROAN") DALAM RANGKA MEMENUHI PERATURAN OTORITAS JASA KEUANGAN NOMOR 15/POJK.04/2022 TANGGAL 22 AGUSTUS 2022 TENTANG PEMECAHAN SAHAM DAN PENGGABUNGAN SAHAM OLEH PERUSAHAAN TERBUKA ("POJK 15/2022").

Jika anda mengalami kesulitan untuk memahami informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini, sebaiknya Anda berkonsultasi dengan penasihat hukum, akuntan publik, penasihat keuangan atau profesional lainnya.



**PT MNC Digital Entertainment Tbk
("Perseroan")**

Kegiatan Usaha:

Perusahaan induk yang anak usahanya memiliki dan mengoperasikan *platform* digital, RCTI+ (AVOD *Superapp*), Vision+ (SVOD *Superapp*), 7 portal online, memproduksi, mengembangkan & mendistribusikan konten & IP, manajemen artis, label musik, manajemen media sosial, dan *E-Sports & Gaming*.

Berkedudukan di Jakarta, Indonesia

Kantor Pusat
Gedung MNC Pictures, Komp. MNC Studios
Jl. Raya Perjuangan No. 1, Kebon Jeruk
Jakarta Barat, 11530
Telepon: (62-21) 5307710
Faksimili: (62-21) 5300449
Website: www.mncdigital.com
Email: corsec.mde@mncgroup.com

SEHUBUNGAN DENGAN RENCANA PEMECAHAN SAHAM PERSEROAN ("STOCK SPLIT"), PERSEROAN AKAN MEMINTA PERSETUJUAN DARI PARA PEMEGANG SAHAM MELALUI RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA ("RUPSLB") YANG AKAN DISELENGGARAKAN PADA TANGGAL 23 SEPTEMBER 2024. PENGUMUMAN RUPSLB DISAMPAIKAN PADA TANGGAL 15 AGUSTUS 2024 DAN PEMANGGILAN RUPSLB AKAN DILAKUKAN PADA TANGGAL 30 AGUSTUS 2024.

Keterbukaan Informasi ini diterbitkan di Jakarta pada tanggal 15 Agustus 2024

I. DEFINISI

BEI	: berarti PT Bursa Efek Indonesia
Keterbukaan Informasi	: berarti informasi yang disampaikan Perseroan sebagaimana tercantum dalam pengumuman ini
OJK	: berarti Otoritas Jasa Keuangan, sebagaimana dimaksud dalam Undang-Undang Republik Indonesia Nomor 21 Tahun 2011 tentang Otoritas Jasa Keuangan
Perseroan	: berarti PT MNC Digital Entertainment Tbk, suatu perseroan terbatas terbuka yang didirikan berdasarkan dan tunduk pada hukum Republik Indonesia
POJK 15/2020	: berarti Peraturan OJK Nomor 15/POJK.04/2020 tentang Rencana dan Penyelenggaraan Rapat Umum Pemegang Saham Perusahaan Terbuka
POJK 15/2022	: berarti Peraturan OJK Nomor 15/POJK.04/2022 tentang Pemecahan Saham dan Penggabungan Saham oleh Perusahaan Terbuka
RUPSLB	: berarti Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Perseroan
<i>Stock Split</i>	: berarti rencana pemecahan saham Perseroan sebagaimana diuraikan dalam Bagian II dan Bagian III dari Keterbukaan Informasi ini

II. PENDAHULUAN

Informasi sebagaimana tercantum dalam Keterbukaan Informasi ini disampaikan kepada para pemegang saham Perseroan untuk memberikan informasi maupun gambaran lengkap mengenai rencana Perseroan untuk melaksanakan *Stock Split*.

Perseroan berencana melaksanakan *Stock Split* dan meminta persetujuan pemegang saham dalam RUPSLB yang akan diselenggarakan pada hari Senin, 23 September 2024.

III. KETERANGAN MENGENAI RENCANA *STOCK SPLIT*

1. ALASAN DAN TUJUAN *STOCK SPLIT*

Latar belakang dilakukannya *Stock Split* adalah volume perdagangan dan volatilitas harga saham. Dengan melakukan *stock split*, harga saham Perseroan akan lebih terjangkau dan dapat memberikan sinyal positif terhadap pelaku pasar modal untuk dapat turut berpartisipasi dalam mendukung saham Perseroan

Tujuan dilakukannya *Stock Split* adalah :

- Meningkatkan likuiditas perdagangan saham Perseroan
- Harga per lembar saham Perseroan akan menjadi lebih terjangkau dan memberikan kesempatan kepada investor untuk aktif memperdagangkan dan ikut memiliki saham Perseroan, mengingat Perseroan merupakan perusahaan digital media/ entertainment terlengkap dan terbesar di Indonesia.
- Meningkatkan jumlah investor domestik di tanah air, karena dengan harga per lembar saham yang lebih murah dan terjangkau, akan meningkatkan jumlah investor yang berminat untuk berinvestasi di saham Perseroan.

2. KLASIFIKASI SAHAM

Sesuai Anggaran Dasar Perseroan sebagaimana terakhir diubah dengan Akta Pernyataan Keputusan Rapat No 68 tanggal 26 April 2024 yang dibuat di hadapan Notaris Aulia Taufani, S.H., saat ini Perseroan hanya memiliki 1 (satu) seri saham dengan nilai nominal Rp50 (lima puluh rupiah) setiap saham. Setiap pemegang saham memiliki hak suara yang sama, di mana satu saham memiliki satu hak suara.

3. RINCIAN STOCK SPLIT

Stock Split akan dilaksanakan dengan rincian sebagai berikut:

Klasifikasi Saham	Saham Biasa
Rasio <i>Stock Split</i>	1 : 5
Jumlah Saham Sebelum <i>Stock Split</i>	12.135.235.641 saham
Jumlah Saham Setelah <i>Stock Split</i>	60.676.178.205 saham
Nilai Nominal Saham Sebelum <i>Stock Split</i>	Rp 50 per saham
Nilai Nominal Saham Setelah <i>Stock Split</i>	Rp 10 per saham

4. DAMPAK STOCK SPLIT TERHADAP JUMLAH DAN HARGA PELAKSANAAN EFEK BERSIFAT EKUITAS SELAIN SAHAM YANG BELUM DILAKSANAKAN MENJADI SAHAM

Perseroan tidak memiliki efek bersifat ekuitas selain saham yang belum dilaksanakan menjadi saham.

5. INFORMASI RENCANA AKSI KORPORASI YANG BERPENGARUH TERHADAP JUMLAH SAHAM DAN/ATAU PERMODALAN PERSEROAN

Perseroan belum memiliki rencana aksi korporasi yang dapat mempengaruhi jumlah saham dan/atau permodalan Perseroan dalam jangka waktu 6 (enam) bulan ke depan setelah Tanggal Perkiraan Pelaksanaan Pemecahan Saham

IV. PERSETUJUAN PRINSIP BEI

Sesuai dengan POJK 15/2022, sehubungan dengan *Stock Split*, Perseroan telah menerima persetujuan prinsip dari BEI berdasarkan surat No. S-08212/BEI.PP2/08-2024 tanggal 7 Agustus 2024.

V. RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM

Sehubungan dengan *Stock Split*, Perseroan berencana melaksanakan RUPSLB Sebagai berikut:

Hari, Tanggal : Senin, 23 September 2024
Waktu : 10.30 WIB - selesai
Tempat : MNC Conference Hall, iNews Tower Lantai 3
Jl. Kebon Sirih Kav. 17-19, Jakarta Pusat - 10340

Penyelenggaraan RUPSLB akan dilakukan sesuai dengan ketentuan sebagaimana diatur dalam POJK 15/2020.

RUPSLB sehubungan dengan agenda *Stock Split* dapat dilangsungkan apabila dihadiri oleh pemegang saham atau kuasanya yang mewakili paling kurang 2/3 (dua per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang telah dikeluarkan oleh Perseroan. Sementara itu, keputusan dalam RUPSLB sehubungan dengan *Stock Split* adalah sah jika disetujui oleh lebih dari 2/3 (dua per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham dengan hak suara yang sah yang hadir atau diwakili dalam RUPSLB.

Pemegang saham yang berhak hadir atau diwakili dalam RUPSLB adalah pemegang saham yang sah yang namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan yang diadministrasikan oleh Biro Administrasi Efek PT BSR Indonesia pada akhir sesi perdagangan saham pada hari Kamis, 29 Agustus 2024.

VI. RENCANA JADWAL PELAKSANAAN *STOCK SPLIT* DAN RUPSLB

Berikut adalah tanggal-tanggal penting sehubungan dengan rencana pelaksanaan *Stock Split* dan RUPSLB:

Permohonan persetujuan prinsip <i>Stock Split</i> ke BEI	:	18 Juli 2024
Penerimaan persetujuan prinsip <i>Stock Split</i> dari BEI	:	7 Agustus 2024
Penyampaian agenda RUPSLB ke OJK	:	8 Agustus 2024
Pengumuman RUPSLB	:	15 Agustus 2024
Keterbukaan Informasi sehubungan dengan <i>Stock Split</i>	:	15 Agustus 2024
Daftar Pemegang Saham yang berhak untuk menghadiri RUPSLB	:	29 Agustus 2024
Pemanggilan RUPSLB	:	30 Agustus 2024
RUPSLB	:	23 September 2024
Pengajuan permohonan pencatatan saham dengan nilai nominal baru	:	24 September 2024
Keterbukaan Informasi sehubungan dengan pelaksanaan <i>Stock Split</i>	:	1 Oktober 2024
Akhir perdagangan saham dengan nilai nominal lama di pasar reguler dan pasar negosiasi	:	4 Oktober 2024
Mulai perdagangan saham dengan nilai nominal baru di pasar reguler dan pasar Negosiasi	:	7 Oktober 2024
Periode Peniadaan Perdagangan di Pasar Tunai	:	7-8 Oktober 2024
Mulai perdagangan saham dengan nilai nominal baru di pasar tunai	:	9 Oktober 2024

VII. PERNYATAAN DAN TANGGUNG JAWAB

Semua informasi dalam Keterbukaan Informasi ini telah disusun dan disajikan secara lengkap dan benar serta tidak mengandung informasi dan/atau fakta material yang tidak benar. Direksi dengan ini bertanggung jawab atas informasi yang disampaikan melalui Keterbukaan Informasi ini beserta data pendukungnya.

VIII. INFORMASI TAMBAHAN

Bagi pemegang saham yang memerlukan informasi tambahan sehubungan dengan *Stock Split*, dapat menghubungi Perseroan pada setiap hari kerja dan jam kerja Perseroan pada alamat sebagaimana tersebut di bawah ini:

Sekretaris Perusahaan
 Gedung MNC Pictures, Komp. MNC Studios
 Jl. Raya Perjuangan No. 1, Kebon Jeruk
 Jakarta Barat, 11530
 Telepon: (62-21) 5307710
 Faksimili: (62-21) 5300449
 Website: www.mncdigital.com
 Email: corsec.mde@mncgroup.com

Jakarta, 15 Agustus 2024
Direksi Perseroan